
★食料生産科【野菜コース：枝豆の収穫体験】【畜産コース：牛のブラッシング体験】【菌類コース：エリンギ栽培用の培地づくり】【作物コース：幼穂観察】
★農産活用科【食品製造：米粉を使った焼菓子】【草花：切り花の活用】【果樹：果樹の糖度調べ】
★機械電気科【アームロボットを動かしてみよう‼】【レゴロボットをプログラミングしてみよう‼】
★環境デザイン科【まちづくりを体験してみよう！】★ビジネス創造科（仮称）【お金を学ぶワクワクビジネス！～簿記の学習を体験してみよう～】

５月３１日（水）機械電気科の３年生が企業見学で２社を見学させ
て頂きました。普段の授業では見ることができない新たな世界を知り、
貴重な経験をさせて頂きました。学校で学んでいる専門科目を深く理
解できたようです。これからの専門教科の学習や進路活動に大いに役
立ちました！株式会社新庄エレメックスの社員の皆様、山形航空電子
株式会社の社員の皆様、お忙しいところ丁寧な説明とご対応をして頂
きありがとうございました。

＜環境デザイン科３年＞
６月７日（水）県総合運動公園にて山形県高等学校サーベイコンテストが行われました。真剣な表情で測量をする姿に魅了されました。

トータルステーションの部
（準優勝）

伊東 敦士（真室川中）
伊藤 柊哉（明倫中）
髙山 賢翔（日新中）
新田 志樹（真室川中）

平板測量の部
五十嵐 要（真室川中）
加藤 瑠彗（最上中）
早坂 龍翔（明倫中）
森 慶太（日新中）

Ｖｏｌ.２
２０２３.６山形県立新庄神室産業高等学校 専門学科通信

８月５日(土)中学３年生とその保護者を対象とした学校説明会（体験学習）が開催されます。

６月９日（金）に山形県学校農業クラブ連盟の各種競技会の一つである家
畜審査競技会が置賜農業高校で行われ、本校からは５名の選手が出場しまし
た。結果は、乳牛の部 最優秀：荒川恵斗さん、肉牛の部 最優秀：浅沼玲
那さん 優秀：樋口柊羽さんの３名が入賞しました。また最優秀の２名は１
０月に熊本県で開催される農ク全国大会の出場権と、乳牛の部の荒川さんは
８月に岩手で行われる東北大会への出場権を得ました。
☆☆食料生産科３年 荒川恵斗（萩野学園）
☆食料生産科３年 浅沼玲那（明倫中）
食料生産科３年 樋口柊羽（萩野学園）
食料生産科３年 坂本 灯 （八向中）
食料生産科２年 土田賢弥（真室川中）

６月7日（水）、山形県学校農業クラブ連盟の競技会の一つである平板測量
競技会が県総合運動公園で開催され、本校からは３年農業科生徒計８名の選手
による２チームが出場しました。２連覇を目指し早朝や授業で、練習に励みま
した。大会では２チーム共優秀賞という結果でした。上位大会出場は叶わな
かったものの、練習の成果を十分に出し切り、大変よく取り組んでくれたと思
います。選手の皆さんは本当にお疲れ様でした。

食料生産科３年 早坂 俐玖（真室川中）
食料生産科３年 茂木 一斗（真室川中）
農産活用科３年 佐藤 優月（日新中）
農産活用科３年 千川原莉乃（日新中）
農産活用科３年 三原 平蔵（日新中）
農産活用科３年 大場 雅桜（日新中）
農産活用科３年 大友向日葵（萩野学園）
農産活用科３年 奥山 のあ（萩野学園）

山形県学校農業クラブ連盟 意見発表会
６月２２日（木）に山形県学校農業クラブ連盟の意見発表会が

庄内農業高校で行われ本校から３名の生徒が出場しました。
落ち着いた素晴らしい発表で３名が入賞することができました。
＜各類全て優秀賞に入賞＞
Ⅰ類 食料生産科３年 宮川 昂大（新庄中）
Ⅱ類 農産活用科２年 長南 藍 （大蔵中）
Ⅲ類 農産活用科３年 佐藤菜々美（金山中）

２チーム優秀賞上位大会出場ならず惜敗

UAV測量の部
小松 隼己（真室川中）
早坂 真大（明倫中）

５月２２日（月）に環境デザイン科３年生が現場見学に行ってきま
した。午前は業務艇「みずほ」に乗船しての酒田港内見学と、防波堤
（ケーソン）の説明をしていただきました。午後には県立新庄病院改
築整備工事を見学させていただきました。国土交通省東北地方整備局
酒田港湾事務所及び東洋建設株式会社の皆様、山形県病院事業局県立
病院課の皆様、ありがとうございました。

機械電気科３年生 ・株式会社新庄エレメックス ・山形航空電子 株式会社

伊東敦士さん

私はトータルステーションの部に出場しました。練習ではな
かなかいい記録が出ずに苦しみましたが、本番では大きなミ
スもなくやり切ることができました。

＜生徒のコメント＞

加藤瑠彗さんのコメント

今回、酒田港と県立新庄病院
の現場見学に行き、防波堤など
初めて聞く言葉など、多くの事を
学ぶことができました。国家公務
員の港湾という職種にとても興味
が湧きました。

早坂龍翔さん

朝練や放課後の練習を沢山してきて、継続する力がついて
良かったです。結果がどうであれサーベイコンテストの期間を
楽しむことが出来ました。

小松隼己さん

今回のサーベイコンテストでは総合６連覇がかかっている
大会でしたが、総合優勝はできませんでした。しかし、全員が
協力して優勝を目指していたので、この経験を学校生活に生
かしたいです。

奮ってご参加ください！


